



El Ministerio de Vivienda y Urbanismo

# Incluirán una tercera vía en el mejoramiento de avenida Las Cabras

**Obras forman parte del eje vial Juan Martínez-Arturo Fernández. La idea es entregar una calle de servicio a los vecinos del sector para mejorar su seguridad vial.**

SEREMI de Vivienda y Urbanismo, Diego Rebolledo Flores, destacó que “se pavimentará con asfalto y hormigón, además se incluye semaforización y paisajismo urbano, una de las principales carencias históricas en este tramo de vía y que por tanto tiempo han esperado las vecinas y vecinos de este sector”, indicó la autoridad regional.

Modificaciones en el proyecto original se realizarán en las obras de mejoramiento de avenida Las Cabras de Iquique, cuya fecha de término está fijada para el primer semestre del 2025.

El principal cambio que presentará la obra es la implementación de una tercera vía entre las calles El Colorado y Centenario, lo que permitirá dotar de una calle de servicio al sector. El director (s) de SERVIU Tarapacá, Juan Pablo Sepúlveda Rosso, informó

por nuestros profesionales de la Dirección de Proyectos CIUDAD, concluyó que para entregar mayor seguridad vial a los vecinos del sector, es necesario dejar habilitada una calle de servicio, por la que circularán vehículos mayores y menores, uniendo la avenida Arturo Prat con calle Las Cabras”.

Esta decisión se está trabajando junto a la SEREMI de Transportes, que es la institución que debe aprobar la inclusión de una nueva vía.

significan una inversión sectorial de \$4.080 millones y presentan un 60% de avance. Tenemos nudos críticos que estamos destrabando con las distintas instituciones y empresas, como con Aguas del Altiplano, CGE y el MOP, con quienes debemos realizar obras que nos permitan mejorar de manera integral el sector”, indicó el Director (s) de SERVIU, Juan Pablo Sepúlveda.

El SEREMI de Vivienda y Urbanismo de Tarapacá, Diego

que “las obras que se realizan en el sector obligaron a demorar los plazos de la obra, pero el objetivo es que cuente con una mayor seguridad en una zona de alto tránsito, en especial camiones de alto tonelaje. Con estos trabajos estamos garantizando la transitabilidad de los peatones y automovilistas. Se pavimentará con asfalto y hormigón, además se incluye semaforización y paisajismo urbano, una de las principales carencias his-

toras y que por tanto tiempo han esperado las vecinas y vecinos de este sector”, indicó la autoridad regional.

El secretario regional ministerial de Vivienda, remarcó que “tenemos un mandato del Presidente Gabriel Boric y del ministro Carlos Montes, de ir avanzado en estos proyectos que mejoran la calidad de vida de miles de personas que a diario transitan por el lugar, a los que les estamos dando prioridad. Además esta zona del

pudimos activar y materializar en la actual administración y contará con un alto estándar, para una zona que es importante en el comercio y la logística en nuestra región”, expresó Diego Rebolledo Flores.

El proyecto interviene tres sectores, el primero en el lado sur desde Amunátegui hasta la conexión con Arturo Fernández; la etapa dos corresponde a la calle Arturo Fernández hasta Las Cabras y una tercera fase desde Amu-